



Bolivia y Rusia evalúan fortalecimiento de la colaboración

Description

Bolivia y Rusia perfilan hoy un fortalecimiento de la colaboración en diversos campos, tras la reunión sostenida en Río de Janeiro, Brasil, por la canciller Celinda Sosa y su par ruso, Serguei Lavrov.

“Estos diálogos trascienden fronteras, marcando el camino hacia un futuro de cooperación sólida entre ambas naciones”, escribió en su cuenta de X (antes Twitter) el titular boliviano de Hidrocarburos, Franklin Molina, quien también participó en el encuentro.

La reunión tuvo lugar en el contexto de un foro de las 20 primeras economías del planeta (G-20), que tiene como objetivo elaborar una relación de tareas con vista a la Cumbre que acontecerá el 18 y 19 de noviembre próximo en esa ciudad.

Los Gobiernos de Bolivia y Rusia reiniciaron en diciembre de 2020 la cooperación bilateral e impulsaron acuerdos en materia de hidrocarburos, litio y usos pacíficos de la energía nuclear.

En el país altiplánico laboran las corporaciones Gazprom y Rosatom.

Igualmente, la empresa rusa Uranium One Group tiene un acuerdo con Yacimientos de Litio Bolivianos para construir una planta piloto semiindustrial con tecnología de extracción directa de litio (EDL) en el Salar de Uyuni (Potosí), para producir 25 mil toneladas de carbonato de ese metal.

Asimismo, la corporación rusa Rosatom está vinculada al Centro de Investigación y Desarrollo en Tecnología Nuclear (Cidtn) para aplicaciones médicas y desarrollo e investigación científica y productiva con fines pacíficos.

Los mandatarios de Bolivia y Rusia, Luis Arce y Vladimir Putin, respectivamente, dialogaron telefónicamente el 19 de enero de 2021, cuando ambos gobiernos retomaron las relaciones bilaterales, suspendidas durante el régimen de facto de Jeanine Áñez (2019-2020).

“Hemos retomado la relación estrecha de cooperación que teníamos con #Rusia, y en ese marco hoy sostuvimos una reunión vía telefónica con el hermano presidente Vladimir Putin”, escribió el dignatario boliviano entonces en su cuenta de X (antes Twitter).

También en septiembre de 2022, en una breve declaración a Prensa Latina, el entonces canciller de Bolivia, Rogelio Mayta, informó que Lavrov recordó durante un encuentro en Naciones Unidas que Arce “está invitado a visitar Rusia”.

Subrayó entonces el jefe de la diplomacia rusa, que Putin trasladó “su saludo a Arce y pidió recordar que el mandatario está invitado a visitar Rusia”.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024

www.elmaipo.cl